



#ADELANTARICARDOMONREAL

Aprobación de Reforma al PJ, en días

PREVÉ SU AVAL PARA LA PRÓXIMA SEMANA. SIGUEN LAS PROTESTAS

11

MINISTROS CONFORMAN EL PLENO DE LA CORTE.

9

DÍAS SUMAN LAS PROTESTAS CONTRA LA REFORMA AL PJ.

POR C. NAVARRO Y D. MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El próximo coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, explicó que el primer día de sesiones, el 1 de septiembre, podría darse otra sesión para darle publicidad al dictamen de la Reforma al Poder Judicial, que tenga efectos jurídicos, y en esa primera semana de septiembre aprobarla en el pleno. De tal manera que su discusión no se daría este mismo domingo.

"Lo que no queremos es ahorrarnos o evadir o allanarse a un proceso que no esté en la ley; no queremos ahorrarnos etapas procesales o votarlas por mayoría y dispensarlas, sino al contrario, queremos que haya discusión.

"No quiere decir pues, que aun cuando tengamos la segunda sesión el día primero de septiembre, en esa sesión

OPINIONES ENCONTRADAS

1 "Reforma al PJF ¡SÍ VA!" decían algunas cartulinas en las protestas.

2 Otras: "La falta de preparación también es corrupción".

se va a agotar la discusión y la votación", precisó.

De cualquier forma, Monreal comentó que en la primera semana de septiembre quedará avalada la Reforma al Poder Judicial.

Y las protestas por la iniciativa se mantienen. Ayer, trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ingresaron a la Segunda Sala, algunos para expresar su rechazo a la reforma y otros —como los que trabajan en la ponencia de la ministra Lenia Batres— para manifestar su apoyo a los cambios.

Durante la sesión privada, los secretarios de diversas ponencias de esta Sala se manifestaron de forma silenciosa y con pancartas en oposición a la reforma y en un video se observa a Batres cuando señala que no es el espacio para pronunciarse a favor o en contra de una disposición de otro poder político.

Así como ocurrió en la Corte el lunes pasado, en el edificio sede del Consejo de la Judicatura Federal, los trabajadores externaron su apoyo este martes a la ministra presidenta Norma Piña durante la protesta contra la iniciativa de reforma judicial.

Piña Hernández llegó al inmueble de Insurgentes Sur 2417 alrededor de las 11:00 horas para encabezar la sesión del Pleno del CJF e ingresó entre gritos de "No estás sola, no estás sola".

A FAVOR Y EN CONTRA

1

• Lenia Batres y Alberto Pérez Dayán discutieron por la protesta en la Segunda Sala.

2

• "Felicidades por defender sus derechos, aunque no opinemos en todo igual": Bátiz.

3

• Los consejeros de la Judicatura vieron a los manifestantes en los pasillos.



FOTOS: DANIEL OJEDA Y ESPECIAL



• **VOCES.** En las calles refrendaron su apoyo; al interior, recriminaron en la Segunda Sala de la SCJN.